学校教育目標 生き生きと学び 力いっぱい活動し だれとでも仲良く



令和5年1月25日発行 熊谷市立市田小学校

花と笑顔とあいさつ「ありがとう」いっぱいの学校

市田小HP http://www.ichida.ed.jp/

何のための言葉? 誰のための言葉?

その昔、ある飲食店で食事をしました。2組の親子(共にお母さんと2歳未満くらいのお子さん)が食事をしていました。たまたま隣の席になったので、会話が聞こえ、様子が目に入ります。

お子さんは、おなかが空いていたのか勢いよく食べていましたが、胸元にソースが垂れていました。お母さん達は大人の会話に夢中で、元気よく食べるお子さんの様子に気付きませんでした。が、我が子の食事の様子がちらっと目に入ったらしく、一人のお母さんが「洋服が汚れてるじゃない」と荒げた声で、我が子を叱りました。直接、関係のない親子ですが、内心、「心配するところはそれではないだろう」と、言いたかったです。

また、こんなこともありました。

あまり自動車の通らない歩道のない路側帯の白線が引かれた道路で、ベビーカーを押す父さんと歩く2歳くらいのお兄ちゃんの家族が、私の前を歩いていました。お兄ちゃんは白線を左右に飛んだりしながら歩いていました。お兄ちゃんがちょろちょろ歩くのでお父さん「何度言ったらわかるんだよ」と怒鳴りました。私が後ろを歩いている限りでは、お子さんに対する声がけはしておらす、何度ではなく一度目で怒鳴ったと記憶しています。関係のない家族ですが、内心、「危険がわかるように伝えて欲しい」と、言いたかったです。

ある日曜日、昼頃に買い物に出かけた私は、ある飲食店に寄りました。

ある家族(お父さん、お母さん、1歳過ぎのお子さん)が、その飲食店で食事をしていました。たまたま近くの席に座ったので、食事中の会話が聞こえてきました。食事を終えようとしている様子ですが、子どもが食べるであろうフライドポテトが若干残っていました。お子さんは少し飽きてきた様子で、体をもそもそ動かしていました。

お母さんが、「お父さんと一緒にフライドポテト食べようね」とゆっくり語りかけると、まずお父さんがお子さんが見えやすいように手を伸ばし一つ食べました。するとお子さんが、まねするように手を伸ばし、小さめのフライドポテトを食べました。お母さんがすかさず、「美味しいね」と言い、お父さんとの共同作業で全部食べきりました。

食事が終わり、お父さん、お子さん、お母さんの順で会計に向かいました。お子さんがレジの正面に着いたときに、「ごちそうさまは言ったの?」とお母さんがお子さんに声を掛けました。するとお子さんは「言った。言った」と答えました。お母さんは、「言えたの?偉いわね」とお子さんを褒めました。お子さんはうれしそうな顔をしていました。関係のない親子ですが、内心、「ありがとう」と、言いたかったです。

ひ組のみなさんが、3年ぶりに妻沼展示館で行われる「夢いっぱいアート展」(市内特別支援学級児童生徒の図工や美術、書きぞめ等作品が展示されます。1月27日(金)~2月3日(金) ただし、30日(月)は閉館、3日(金)は15:00まで)の見学に出かけます。子どもたちの話では、出かけた際にお土産を買ってきてくれるようです。ある児童が「校長先生、どれがいいですか?」と尋ねるので、「あなたお勧めを買ってきてね」と答えると、「自分のことです。校長先生が決めてください」と返されました。

言葉は人と人の間にあり、言葉の行き先には人の心があります。 大切に発したいと思います。

保護者、地域の皆様、本年も子どもたちの成長にご支援をお願いいたします。

新年が始まりました

1月10日(火)に決意を新たにした子供たちが笑顔で登校してきました。冬休み中に様々な経験をした子供たちは少し成長した顔つきをしていました。それぞれの担任は、黒板にメッセージを書いて子供たちを迎え入れました。





一筆入魂 ~魂込めて書きました~

1月11日(水)に書きぞめ制作会を行いました。3年生は「しぜん」4年生は「なの花」5年生は「明るい声」6年生は「緑の大地」を書きました。画仙紙と呼ばれる大きな紙に力強い字をそれぞれに書き上げました。

校内授業研究会

本校では、算数科の研究を進めています。研究テーマは【自ら考える力を身に付け、互いに学び合い、わかる喜びを実感できる算数科の学習指導~一人――人が「わかる」「伝える」学習を通して~】です。1月18日(水)に今年度最後の授業研究会を行いました。私たち教職員は、常に「良い授業」を目指して日々奮闘しています。



口座引き落としのお願い

今年度最後の学年費・給食費の引き落とし日が 2月6日(月)となっているため、2日(木)まで に入金をお願いします。引き落としができなかっ た場合、直接学校に持参していただくことになり ます。改めて口座残高のご確認をお願いします。

夜間工事のお知らせ

体育館照明の LED 化に係る夜間作業を行います。期日は、2月1日(水)2日(木)となります。夜間の作業になるため、夜に体育館の灯りを付けますが、電消し忘れではありません。ご迷惑をおかけしますが、ご理解をお願いします。

裏面もあります